



## El pueblo nos encargó un nuevo sistema judicial: Arturo Ávila



El diputado Arturo Ávila Anaya, del grupo de Morena en el Congreso, está moviendo las piezas para lo que promete ser un debate intenso sobre una gran reforma judicial. Según Ávila, los legisladores tienen una tarea clara: transformar el sistema judicial del país para hacerlo más justo, austero y cercano a la gente.

El objetivo principal de esta reforma es cambiar el sistema judicial actual, y para ello, Morena ha delineado tres ejes clave. Primero, se busca que la justicia sea más rápida y eficiente. Esto significa que los procesos judiciales no deben extenderse indefinidamente, sino que los jueces tendrían que resolver casos penales en menos de seis meses y los casos administrativos en un año.

Además de estos cambios estructurales, la reforma también toca el tema de la austeridad. Ávila destacó que, en la actualidad, de los 56 mil empleados del Poder Judicial, alrededor de 2 mil 200 ganan más que el presidente de la República. Para él, estos altos sueldos son una injusticia, especialmente en un país con grandes desigualdades. La reforma pretende aplicar la austeridad republicana a los órganos administrativos, con el fin de reducir los salarios y eliminar las prácticas de excesiva compensación.

Así que, si te preguntas por qué se está hablando tanto de esta reforma, es porque está en juego un cambio profundo en cómo se administra la justicia en México. El debate comienza pronto, y promete ser una de las discusiones más importantes en la Cámara de Diputados.

<https://mayacomunicacion.com.mx/el-pueblo-nos-encargo-un-nuevo-sistema-judicial-arturo-avila/>